

2. FSR-Sitzung Bioinformatik vom 26.10.2015

Anwesend: Thomas Wolf, Daria Meyer, Elina Wiechens, Sarah Schott, Ivan Goranskyy, Marie Lataretu, Rebekka Wiencke, Marco Blickensdorf

Abwesend: -

Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth, Claudia Sichtung, Max Müller

Zeit: 17:10 – 18:20

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

- nicht vorhanden

TOP 2 – Kommunikation

- Marco erstellt eine FSR-WhatsApp-Gruppe

TOP 3 – Werbung

- Wir könnten Geld für die Werbung unseres Studienganges bekommen
- Arten der Werbung könnten sein: Kettenbrief (nicht effektiv), Flyer, Anzeige in Zeitung
- Oder man kontaktiert die Schulen direkt: Schülerzeitung, Vorträge/Stände
- Es wird nach einer Liste mit Schul-E-Mail-Adressen gesucht

TOP 4 - Berufsaussichten/Vortrag

- Auch ein interner Doktorand könnte erzählen
- ein Lehrstuhlabend wäre auch gut

TOP 5 – Berufsbild Bioinformatiker: Dossier

- das Layout könnte man noch verbessern

TOP 6 – Nachbesprechung Semesteranfangsparty

- die Endabrechnung sollte Ende dieser Woche stehen
- die Veranstaltung wurde gut besucht

TOP 7 - Weihnachtsaktivitäten

- am Do, 10.12.15 ab 18:00 findet unsere Weihachtsfeier statt
- Ort: Großes Glashaus im Paradies wird angefragt

- evtl. könnte man Poster drucken
- Ideen für Spiele werden gesucht
- Die how-to-Bachelor-Veranstaltung soll am 19.11.15, 19:00 stattfinden. Sie soll kulinarisch untermalt werden (z.B. Pizza).
- Weihnachtsvorlesung vorr. zusammen mit FSR Info und Mathe, Elina und Daria planen sie

TOP 8 – Evaluation

- die Bögen sollen von Daniel und Rebecca überarbeitet werden
- Eine online-Evaluation wird angeregt

MAIL

TOP 9 – Finanzen

- ein Haushalt wird erstellt

TOP 10 - Neujahresaktivitäten

- Lehrstuhlabend und Schlittschuhlaufen sollen im neuem Jahr stattfinden.
- im Dezember wird eine Umfrage dazu erstellt
- Eine Kooperation mit den Info/Mathe-FSRs in Sachen Spieleabend wird angeregt

Jena, den 26.10.2015

Daniel Loos

3. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 2.11.2015

Anwesend: Thomas Wolf, Daria Meyer, Elina Wiechens, Ivan Goransky, Marie Lataretu, Rebekka Wiencke, Marco Blickensdorf

Abwesend: Sarah Schott

Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth

Zeit: 17:05 – 18:30

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

- nicht vorhanden

TOP 2 – Firmenbesichtigung

Alere Tech GmbH: Die Personalabteilung wurde gefragt, einen Besichtigungstermin zu bekommen. Sie werden sich melden. Prinzipiell stünde dem nichts entgegen.

TOP 3 – Weihnachtsfeier

Wir werden noch persönlich versuchen, die Vermietung des Glashauses zu kontaktieren.

TOP 4 – Thüringer Gymnasien

Die Rohdaten der Adresslisten scheinen verloren gegangen zu sein. Die Ministerienseiten werden nun auf Adressen durchsucht.

TOP 5 – FSR-Whats-App-Gruppe

Eine Gruppe wurde erstellt.

TOP 6 – Alumni-Befragung

Ein Design wurde erstellt.

TOP 7 - Abrechnung Semesteranfangsparty

Eine ausreichend transparente Abrechnung liegt noch nicht vor. Wir werden mit den anderen FSRs reden und uns um eine aussagekräftigere Abrechnung bemühen.

TOP 8 - Weihnachtsfeier

Ideen für Spiele: Schrottwichteln, Megatwister, Kennlernspiele, Familien-Duell. Wir werden uns neue Fragen ausdenken.

TOP 9 – HOWTO-Bachelor

Es wird ein Raum gebucht. Im Anschluss soll ein Spieleabend stattfinden. Termin: 19.11.2015

TOP 10 – Fakultätsrat

Mitglieder für den Fakultätsrat/Prüfungsausschuss: Thomas, Emanuel.
Gesucht wird noch eine Studentin für Gleichstellungsaufgaben.

TOP 11 – Stammtisch

Angeregt wird ein (monatlicher) Stammtisch für Bioinformatiker. Man könnte auch Profs einladen und den Dialog fördern.

TOP 12 – Haushalt

Ein Finanzplan für das WS 15/16 wurde erstellt. Der Haushalt wurde einstimmig angenommen.

Jena, den 2.11..2015

Daniel Loos

4. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 9.11.2015

Anwesend: Daria Meyer, Ivan Goranskyy, Marie Lataretu, Rebekka Wiencke, Marco Blickensdorf, Sarah Schott, Thomas Wolf

Abwesend: Elina Wiechens

Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth, Stefanie Dietrich (bis 17:40)

Zeit: 17:05 – 17:50

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP 2 - Werbung

Emanuel: Für die meisten Bundesländer gibt es keine einfachen Adressenlisten. Eine Liste gibt es zwar, die ist aber deutlich zu teuer. Er versucht nochmal, es weiter zu probieren.

Thomas: Für Thüringen gibt es schon ein Skript. Die E-Mails aus Hessen sind etwas versteckter.

Wir sollten schon mal einen Text an die Schulen bzw. Die Schülerzeitungen formulieren. Darin enthalten: U.A. Infotage der FSU. Sarah und Rebekka werden einen Entwurf erarbeiten.

TOP 3 – Rückmeldungen zur Alumni-Evaluation

Thomas: Hat von Robert und Johannes positive Rückmeldungen.

TOP 4 – Semesteranfangsparty

Stefanie: Leider gibt es noch keine neue Abrechnung.

TOP 5 – Veranstaltungen

Die erste E-mail für How-to-Bachelor 18:00 und den anschließenden Spieleabend um 19:00 am 19.11.2015 sollte geschrieben werden.

TOP 6 – AG Gleichberechtigung

Stefanie: Für die AG Gleichberechtigung hat sich bereits jemand gefunden.

TOP 7 - Stammtisch

Emanuel: Am Mi, 2.12. um 20:00 soll der erste Bioinfo-Stammtisch stattfinden. Eingeladen werden alle Bioinformatiker (Studenten, Profs, ...). Ort: Quergasse 1.

TOP 8 - Treffen mit der Dekanin

Am 1.12. um 18:00 werden Emanuel, Stefanie und Rebekka sie besuchen. Mögliches Thema: Programmiersprachen und deren Anwendung im Bachelor und ASQ-Module.

TOP 9 – Weihnachtsfeier

Daria: Das kleine Glashaus ist frei und wurde für 100€ Miete reserviert.

5. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 16.11.2015

Anwesend: Daria Meyer, Ivan Goransky, Marie Lataretu, Rebekka Wiencke, Marco Blickensdorf, Elina Wiechens, Sarah Schott

Abwesend: Thomas Wolf

Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth, Stefanie Dietrich (bis 17:40), Moritz Müller (ab 17:30)

Zeit: 17:05 - 17:50

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP 2 – Finanzen

Stefanie hat die Quittungen abgeholt. Zur Bezahlung des DJs müssen wir uns mit den FSR Informatik absprechen, welche ihn bezahlen. Elina kümmert sich darum. Eine Abrechnung werden wir nochmal gesondert erstellen.

TOP 3 – Werbung

Emanuel hat weitere Adressen in die Cloud als Tabelle hochgeladen (Schulen deutschlandweit). Sarah wird ein Anschreiben vorbereiten.

TOP 4 – Kneipenabend/Stammtisch

Daria hat die Kneipe Quergasse per Mail angefragt. Sie wird auch nochmal dort anrufen.

TOP 5 - Spieleabend

Für Donnerstag (How-to-Bachelor ab 18:00, Spieleabend ab 19:00) werden Emanuel und Daria Pizza, Knabberzeug und Getränke einkaufen. Dafür werden 40€ veranschlagt (7 Für-Stimmen, 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen).

TOP 6 - Schlüssel

Rebekka merkt an, dass die Uni keine FSR-Raum-Schlüssel mehr besitzt.

TOP 7 – FSR-Komm

Stefanie: Die FSR-Kom konstituiert eine Geschäftsordnung.

TOP 8 - StuRa

Sarah: Der StuRa möchte sich bei uns vorstellen. Wir würden uns darüber freuen, doch sei es nicht dringlich.

TOP 9 – Lehrstuhlabend

Zum Lehrstuhlabend der Lehrstühle Böcker, Dittrich und Schuster im Januar möchten wir auch einige Doktoranden einladen. Die Redezeit soll bei 30min geben. Der genaue Termin wird noch mit einem Doodle festgelegt.

7. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 23.11.2015

Anwesend: Daria Meyer, Ivan Goranskyy, Marie Lataretu, Marco Blickensdorf, Elina Wiechens, Sarah Schott, Thomas Wolf
Abwesend: Rebekka Wiencke
Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth, Moritz Müller

Zeit: 17:05 – 17:55
Protokoll: Daniel Loos, Sarah

TOP 1 – Post

Wir benötigen keine weiteren Flyer des Theaters Jena.

Anmerkung: Thomas: Und weiter? Wer kümmert sich um die Abbestellung?

TOP 2 – How-to-Bachelor: Auswertung

Emanuel: Der Andrang war groß und die Resonanz positiv. Nächstes Mal könnte man mehr Pizza bestellen.

Marco: Bei dem anschließenden Spieleabend waren auch fast 30 Personen anwesend. Der Sozialraum war abgeschlossen, sodass wir kurzfristig einen Schlüssel organisieren mussten.

TOP 3 - StuRa

Der StuRa benötigt nochmal die korrekte Bezeichnungen unserer Positionen. Daniel wird das Protokoll überarbeiten.

Anmerkung: Thomas: Der Betreff könnte etwas aussagekräftiger sein, z.B. "Überarbeitung Protokoll Konstituierendensitzung"

Konkret ging es nur um "Finanzer1/2" vs. "Finanzverantwortlicher/Kassenverantwortlicher". Für die anderen Positionen hat sich der StuRa nicht interessiert.

TOP 4 – Werbung

Mit unserm Institut wird Sarah ein Postfach für die Werbung organisieren.

Anmerkungen: Thomas: Ohne Zusammenhang völlig unverständlich. Es geht hier um das Anschreiben der Schulen per Mail zur Bewerbung unseres Studienganges. Ziel ist die Einrichtung einer neuen Antwortadresse, damit nicht alle auf die normale FSR-Adresse antworten (müssen).

Außerdem: Nicht "mit unserm Institut", sondern beim Rechenzentrum der Uni.

Sarah: Ich werde mit Prof. Böcker sprechen, weil wir jemanden benötigen der unseren Antrag für ein neues Postfach, beim URZ, unterstützt.

TOP 5 - Firmenbesichtigung

Daria hat telefoniert. Der Termin wurde auf Jan/Feb 2016 angesetzt. Sie wird sich noch im Dezember melden.

Anmerkung: Thomas: Sie? Daria? Nein. Frau Daniela Möller-Schwabach

TOP 6 – Weihnachtsvorlesung

Elina: Eventuell ist auch Musik angeplant. Das Geschenk sollte neben Wein/Pralinen auch eine Urkunde enthalten.

Anmerkung: Thomas: Für wen? Die Profs/Mitarbeiter, die einen Programmpunkt bei steuern.

Terminvorschläge sind: 8./9.12. Ein Prof wurde noch nicht gefunden.

Anmerkungen: Thomas: ...unter den Bioinfos. Also passiert was? Wir schreiben alle unsere Profs an? [Das Protokoll dient auch als Stütze für den Mailmensch. Also sollten solche Aufgaben hier aufgeschrieben werden.]

Sarah: Ich wünsche eine explizite Kennzeichnung der Tops, die eine Mail erforderlich machen! Auf jeden Fall mit Adressaten und vorzugsweise mit Stichpunkten für den Mail-Inhalt, wenn nicht ersichtlich oder eventuelle Formulierungsentwürfe

TOP 7 - Schlüssel

Elina: Der FSR Bioinfo verfügt gerade über 5 Schlüssel. Viele Alumni besitzen eventuell noch Schlüssel.

Anmerkung: Thomas: Falsch! Wir haben genau das Gegenteil festgestellt.

Wir kennen keine weiteren Personen von der Liste.

TOP 8 - Stammtisch

Daria: Der Platz ist reserviert.

Anmerkung: Sarah: Es wurde explizit darauf hingewiesen, dass die erste Mail SOFOR raus muss!

TOP 9 – Lehrstuhlabend

Sarah wird ein Doodle zur Terminfindung erstellen.

TOP 10 – Weihnachtsfeier

Fragen und Umfragen werden per Mail gesendet. Ein DJ wurde noch nicht gefunden. Daria kümmert sich um den Mietvertrag. Stefanie wird ein Plakat designen.

Anmerkung: Thomas: Fragen UND Umfragen?

Was passiert zwecks DJ? Marco hat ihm während der Sitzung bereits eine Mail geschickt. Könnte man hier auch vermerken.

TOP 11 – Bestuhlung des Raumes

Marco: Er möchte auf der FSR-Kom einen Antrag für neue Stühle unseres Raumes stellen. Der Stuhl kostet 119€ brutto. Einen Teil von 30,59€ pro Stuhl werden wir und die anderen FSRs bezahlen. Gekauft werden sollten drei Stühle. Der FSR BioInfo unterstützt den Antrag einstimmig (7 pro/0 ent/ 0 con).

Anmerkungen: Thomas: Stellt wirklich Marco den Antrag?

War das (die 30,59 €) pro Stuhl oder insgesamt? Wir zahlen den Teil AN die andere FSRe für - das ergibt gleich einen ganz anderen Sinn.

1) Ja, wir unterstützen den Antrag. 2) Wir haben auch einstimmig für die Ausgabe der 30€ gestimmt. Das ist wichtig und sollte ebenfalls notiert werden.

Sarah: Mehr Details zum Antrag wären auch gut, z.B. dass wir die Hälfte der Gesamtkosten bei der FSR-Kom beantragen und dass wir vom Rest 1/7 bezahlen (also die 30,59 €) und zwar erstmal nur, wenn der Antrag angenommen wird.

TOP 12 - Wahl 2016

Sarah: Die Wahlbereiche des Fakultätsrates für Bioinfo/Info und Mathematik könnten in drei einzelne Sitze aufgeteilt werden.

Anmerkungen: Thomas: Der Zweck dieser Aufteilung ist nicht ersichtlich, oder? Es soll erreicht werden, dass immer ein Mitglied aus jeder Fachschaft vertreten ist. Momentan ist das nicht der Fall, z.B. könnten alle 3 Sitze von Mathematikern besetzt sein.

Sarah: Die Alternative, die ich ebenfalls genannt habe, die aber vllt. untergegangen ist, war wir machen eine gemeinsame (gesamte) Wahlliste mit den anderen FSREN, wobei von den ersten drei Positionen je eine für die Infos, Bioinfos und Mathes ist. Das würde dafür sorgen, dass sicher kein Platz unbesetzt bleibt und die Benennung von Vertretern entfällt.

TOP 13 - Berufungsverfahren

Sarah: Der Lehrstuhl für Datenbanken wird neu besetzt. Dazu werden studentische Mitglieder für das Berufungsverfahren benötigt.

Anmerkung: Thomas: So what? --> "WIR" (Mailmenschen, Sarah oder Rebekka) schreiben eine Mail an alle unsere Studenten.

7. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 23.11.2015

Anwesend: Daria Meyer, Ivan Goranskyy, Marie Lataretu, Marco Blickensdorf, Elina Wiechens, Sarah Schott, Thomas Wolf
Abwesend: Rebekka Wiencke
Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth, Moritz Müller

Zeit: 17:05 – 17:55
Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

Wir benötigen keine weiteren Flyer des Theaters Jena.

TOP 2 – How-to-Bachelor: Auswertung

Emanuel: Der Andrang war groß und die Resonanz positiv. Nächstes Mal könnte man mehr Pizza bestellen.

Marco: Bei dem anschließenden Spieleabend waren auch fast 30 Personen anwesend. Der Sozialraum war abgeschlossen, sodass wir kurzfristig einen Schlüssel organisieren mussten.

TOP 3 - StuRa

Der StuRa benötigt nochmal die korrekte Bezeichnungen unserer Positionen. Daniel wird das Protokoll überarbeiten.

TOP 4 – Werbung

Mit unserm Institut wird Sarah ein Postfach für die Werbung organisieren.

TOP 5 - Firmenbesichtigung

Daria hat telefoniert. Der Termin wurde auf Jan/Feb 2016 angesetzt. Sie wird sich noch im Dezember melden.

TOP 6 – Weihnachtsvorlesung

Elina: Eventuell ist auch Musik angeplant. Das Geschenk sollte neben Wein/Pralinen auch eine Urkunde enthalten. Terminvorschläge sind: 8./9.12. Ein Prof wurde noch nicht gefunden.

TOP 7 - Schlüssel

Elina: Der FSR Bioinfo verfügt gerade über 5 Schlüssel. Viele Alumni besitzen eventuell noch Schlüssel. Wir kennen keine weiteren Personen von der Liste.

TOP 8 - Stammtisch

Daria: Der Platz ist reserviert.

TOP 9 – Lehrstuhlabend

Sarah wird ein Doodle zur Terminfindung erstellen.

TOP 10 – Weihnachtsfeier

Fragen und Umfragen werden per Mail gesendet. Ein DJ wurde noch nicht gefunden. Daria kümmert sich um den Mietvertrag. Stefanie wird ein Plakat designen.

TOP 11 – Bestuhlung des Raumes

Marco: Er möchte auf der FSR-Kom einen Antrag für neue Stühle unseres Raumes stellen. Der Stuhl kostet 119€ brutto. Einen Teil von 30,59€ pro Stuhl werden wir und die anderen FSRs bezahlen. Gekauft werden sollten drei Stühle. Der FSR BioInfo unterstützt den Antrag einstimmig (7 pro/0 ent/ 0 con).

TOP 12 - Wahl 2016

Sarah: Die Wahlbereiche des Fakultätsrates für Bioinfo/Info und Mathematik könnten in drei einzelne Sitze aufgeteilt werden.

TOP 13 - Berufungsverfahren

Sarah: Der Lehrstuhl für Datenbanken wird neu besetzt. Dazu werden studentische Mitglieder für das Berufungsverfahren benötigt.

8. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 30.11.2015

Anwesend: Ivan Goranskyy, Marie Lataretu, Marco Blickensdorf,
Elina Wiechens, Thomas Wolf, Rebekka Wiencke

Abwesend: Daria Meyer, Sarah Schott

Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth, Claudia Sichtling (bis
18:00), Stefanie Dietrich (bis 17:40)

Zeit: 17:05 -

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP 2 – Stammtisch

Findet am nächsten Mi um 20:00 in der Quergasse 1 statt. Wir schreiben eine Erinnerungsemail.

TOP 3 – Weihnachtsfeier

Rebekka: Die Fragen sind so weit formuliert. Die ersten Personen wurden auch schon befragt.

Emanuel: Jan kann mit ihm zum Einkaufen fahren.

Daria soll den Mietvertrag noch zum Stura bringen.

Zeit: Do, 10.12.2015, 18:00

Marco: Der DJ ist organisiert. Er hat allerdings noch kein Geld für die Rosenkellerparty bekommen.
Wir werden diesbezüglich mit den Info-FSR reden. Außerdem fragen wir den FSR Info nach
Glühweinkocher und Becher.

Einkaufsliste:

- 70 Würste
- 46 Grillkäse
- 126 Brötchen
- 4 Kasten Helles Bier
- 3 Kasten Dunkles Bier
- 36 Packungen Glühwein
- 2 Flaschen Amaretto
- 9 Flaschen Apfelsaft
- 3 Flaschen Orangensaft
- 9 Flaschen Cola
- 3 Flaschen Zitronenlimo
- Senf/Ketshup
- Pfefferkuchen
- unendlich viele Kekse
- Servietten

- 10kg Grillkohle
- 20kg Steinkohle/Briketts für Kamin
- 6 Säcke große und 2 Säcke kleine Holzscheite
- 50 Schoko-lollis (Preise fürs Familienduell)
- eine Packung Küchenrolle

Im FSR Raum sind auch noch nützliche Dinge vorhanden.

Zur Ergänzung sollte jeder seine eigene Tasse mitbringen.

Wir werden Tischdeko basteln.

Wir fragen den Info-FSR und bitten um Ausleihe der Becher.

Emanuel bringt Zeitungen zum Änzünden des Grills mit.

Emanuel wird einen Beamer besorgen.

Marco wird einen Laptop besorgen.

Marie besorgt 50€ Wechselgeld.

Poster: Der Kartenausschnitt könnte größer sein. Anmerkung hinzufügen: Wer Gebäck mitbringt, bekommt einen Getränkegutschein.

Wichteln: Wer etwas mit hat, kann am Schrottwichteln teilnehmen. Die Namen der Teilnehmer werden in einem Topf gegeben. Die Geschenke werden nummeriert. Gewichtet wird um 21:00.

Moderiert wird die Aktion von Thomas.

Schichten:

Bar:

1: Emanuel und Stefanie

2: Elina und Rebekka

3: Marco und Claudia

4: Sarah und Daria

Grill:

1: Thomas und Ivan

2: Marie

Preisliste:

Glühwein: 50ct pro Normtasse

Glühwein mit Schuss: 70ct

Bier: 1€

Roster mit Brötchen. 1€

Brötchen: 20ct

Grillkäse und Brötchen: 1€

Radler: 1€

Saft mit Schuss: 70ct

alkoholfreie Getränke: kostenfrei

Am Aufbau nehmen alle teil, die Zeit haben ab 17:00

Daria soll erfragen, wann wir aufräumen sollen.

Der Abbau findet am nächsten Tag statt. Marco stellt ein Auto bereit.

Beschluss: 400€ werden für die Einkäufe incl. DJ und 100€ für die Miete veranschlagt. (6 pro/ 0 Ent/ 0 contra).

TOP 4 - Dekanatstreffen

Emanuel hat leider keine Zeit. Stefanie würde auch alleine dorthin gehen.

Themen zur Ansprache: Kommulative Doktorarbeiten, ASQ-Punkte im Bioinfo-Bachelor

TOP 5 – Konstitutionsprotokoll

Daniel hat es korrigiert und dem Stura gemailt.

TOP 6 - Haushaltsplan

Die Finanzer kümmern sich bis zum 7.12. darum, den Haushaltsplan dem Stura vorzuliegen.

Konferenz des FSR Bioinformatik vom 6.12.2015

Anwesend: Ivan Goranskyy, Marie Lataretu, Marco Blickensdorf, Elina Wiechens, Thomas Wolf, Rebekka Wiencke, Daria Meyer, Sarah Schott

Abwesend: -

Protokoll: Daniel Loos

Beschluss.

Der FSR Bioinformatik revidiert den Beschluss vom 30.11.2015 in TOP3 mit folgendem Wortlaut:

Beschluss: 400€ werden für die Einkäufe incl. DJ und 100€ für die Miete veranschlagt. (6 pro/ 0Ent/ 0 contra).

Im Folge dessen wird folgender Beschluss gefasst:

Der Beschluss vom 30.11.2015, TOP 3 wird widerrufen. Der FSR Bioinformatik spricht sich stattdessen folgendermaßen für die Weihnachtsfeier am 10.12.2015 aus: Für die Miete des „großen Glashauses“ im Restaurant "Zum Saalestrand" werden 100€ veranschlagt. Ferner werden 300€ für Einkäufe (Grillgut, Getränke, etc.) veranschlagt (8 pro / 0 Ent/ 0 con).

Jena am 6.12.2015,

Daniel Loos

9. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 7.12.2015

Anwesend: Ivan Goransky, Marie Lataretu, Elina Wiechens,
Rebekka Wiencke, Daria Meyer, Sarah Schott, Marco
Blickensdorf

Abwesend: Thomas Wolf

Gäste: Daniel Loos, Stefanie Dietrich, Moritz Müller

Zeit: 17:05 - 18:40

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP 2 – Weihnachtsfeier

Wir haben den Beschluss zur Miete konkretisiert. Der Mietvertrag wurde vom Stura unterschrieben.

Ferner haben wir jetzt ein 50€ Scheck fürs Wechselgeld.

Wir müssen dazu ein Kassenbuch führen.

Eine Genehmigung der Wechselgeldkasse liegt schon vor.

Die Kontovollmachten liegen inzwischen in der Bank.

Beschluss: Der FSR Bioinfo beschließt die Eröffnung einer temporären Handkasse für die Weihnachtsfeier am 10.12.2015. Das Wechselgeld soll 50€ betragen (7 pro/ 0 ent/ 01con).

Wir dürfen die Becher vom FSR Info bekommen.

Rebekka fragt den FSR Info um einen weiteren Kocher.

Stefanie designt Türschilder und Preislisten.

Deko (Lichterketten, etc.) soll mitgebracht werden.

Daria kauft bei OBI einen großen Jutesack für die Wichtelgeschenke.

Beim Familienduell haben wir bisher nur wenige Antworten und nur die selben Fragen. Auch scheint das Programm sehr groß zu sein. Marco bereitet es als optionales Angebot vor.

Wir schrieben eine weitere Erinnerungsmail auch für die Weihnachtsvorlesung.

TOP 3 - Weihnachtsvorlesung

Leider haben sich nicht Viele zur Hilfe eingetragen.

Beschluss: Für die Weihnachtsvorlesung werden 50€ veranschlagt (7 pro/ 0 ent/ 0 con).

Ablauf:

17:00 Treffen im FSR Raum zum Beladen

18:00 Aufbau im Astoria-Hörsaal

19:00 offizieller Beginn

21:30 Abbau

Es werden noch Lichterketten, Deko und Kabeltrommeln benötigt. Stefanie kümmert sich darum.

TOP 4 - Semesteranfangsparty:

Wir sollen mit den Anglizisten reden bezüglich des Finanzausgleichs.

TOP 5 – Werbung

Für das Postfach wird eine reale Person benötigt. Wir fragen Thomas, ob er weiß, wer die reale Person unseres FSR-Postfaches ist, um den Zugriff sicherzustellen.

TOP 6 – Stammtisch

26 Leute anwesend. Die Plätze haben nicht gereicht. Es war ein schöner Abend. Eien wiederholung mitte Januar ist erwünscht

TOP 7 – Schlittschuhlaufen – Kartenkauf

Die Eintrittspreise kosten ermäßigt einzelnd 2,50€. Eventuell sind auch Mehrfachkarten benutzbar.

Beschluss: Wir kaufen zwei 12er-Karten im Gesamtwert von 55€ für die Eishalle in Erfurt. Für die Ausleihe ist jeder selbst verantwortlich (7pro / 0 ent/ 0 con).

TOP 8 - Lehrstuhlabend

Beschluss: Wir beschließen 10€ für Einkäufe zum Lehrstuhlabend (7 pro / 0 ent/ 0 con)

Die Einkäufe kann Emanuel im Rahmen der Weihnachtsfeiereinkäufe tätigen.

Prof Böcker hat sich auch schon im Doodle eingetragen. Sahrah fragt nochmal bei den anderen Profs nach.

TOP 9 – Berufungskommission

Es hat sich bereits jemand gefunden.

TOP 10 – Verleih unseres Kochers an das FLI

Wir verleihen unseren Kocher an das FLI (Danny Schnerwitzki) am 17.12.2015. Genaueres soll Thomas regeln.

TOP 11 – FSR-Komm

Marco: Wir bekommen die neuen Stühle. Die Satzung wurde noch nicht verändert.

TOP 12 – Treffen mit der Dekanin

Stefanie: Die Vorkurse sollen evtl. abgeschafft werden. Trotzdem reiche das Abiwissen nicht aus. Eine Verlagerung in den Bachelor führe zur Überladung. Studenten werden einen offenen Brief verfassen und für die wichtigen Vorkurse plädieren. Genauer ist noch nicht geplant.

Deutschlandland-Stipendien: Man könnte die Anzahl der Stipendien für unsere Fakultät erhöhen. Wir sollten Spender dafür suchen. Man könnte Alere im Zuge der Besichtigung fragen.

ASQ-Punkte: Die Module sollten sinnvoll sein. Dies sei die Begründung für die reduzierte Zahl der ASQ-Module. Wir könnten aber andere Module vorschlagen.

Wir finden, dass vor allem Sprachmodule zu den ASQ-Modulen zählen sollten. Wir werden über weitere sinnvolle Ergänzungen nachdenken und das mit den FSR Info kommunizieren.

Die kumulative Promotion bleibt weiterhin untersagt.

8. FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 30.11.2015

Anwesend: Ivan Goranskyy, Marie Lataretu, Elina Wiechens,
Rebekka Wiencke, Daria Meyer, Sarah Schott

Abwesend: Thomas Wolf, Marco Blickensdorf

Gäste: Daniel Loos, Stefanie Dietrich (17:18 – 17:45), Emanuel
Barth, Claudia Sichtling

Zeit: 17:10 –

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP 2 – Stura-Vorstellung

Moritz von Stura begrüßt uns. Er ist nun im Vorstand und stellt sich bei uns vor.

Frage zum Haushalt: Es sei immer noch schwierig mit der finanziellen Lage. Der Semesterbeitrag kann momentan nicht erhöht werden (Es geht um ca. 1€/Student), um den Fachschaften mehr Geld zur Verfügung zu stellen. Ein Beschluss des Haushaltes ist im nächsten Jahr geplant.

TOP 3 - Eislaufkarten

Stefanie hat für 55€ Karten (2*12er) für die Eishalle in Erfurt gekauft. Sie gelten 2 Jahre lang.

TOP 4 – Weihnachtsfeier

Es waren leider zu wenige Studenten anwesend (ca. 30 gleichzeitig). Wir sollten uns vorher die Termine für etwaige Klausuren in dieser Zeit ansehen (insbesondere Biochemie). Auch die Informationen sollten z.B. in einer separaten Mail kommuniziert werden. Gleiches gilt für Aktionen wie das Schrott-Wichteln. Mitarbeiter müssten einzeln angeschrieben werden. Eine persönliche Einladung in einer Vorlesung sei auch eine gute Idee.

Übrig geblieben (Beachtung finden sollte die geringe Teilnehmerzahl):

- Würstchen
- 1,5 Kästen Bier
- 9 Packungen Glühwein

schnell verbraucht wurde:

- Wodka
- Amaretto

Die Kasse wurde gezählt. Restbestände werden beim Lehrstuhlabend verbraucht. Zum Aufräumen wäre mehr Personal wünschenswert.

TOP 5 - Jahresanfangsparty

Am 19.1.2016 veranstalten die FSR Mathe und Physik eine (zunächst) mottofreie Semesteranfangsparty. Eine etwaige Beteiligung unsererseits wäre dringend zu beschließen. Der FSR Bioinformatik zeigt diesbezüglich kein Interesse.

TOP 6 – Semesteranfangsparty

Wir müssen noch Geld bezahlen, aber es ist unklar wie viel an wen. Wegen verwirrenden Geldläufen zwischen den einzelnen FSREN (siehe Abrechnung)

Wir legen jetzt fest wir überweisen das Geld an die Anglisten. Wir rechnen erst mal mit 57,32. Das ist dann unser Anteil für die ganze Party.

Top 7 – personalisierter Kalender

MAIL von André beantworten: Wir wollen keine Daten eingetragen haben.

Top 8 – Werbung an Schulen

Sarah fragt Prof. Böcker ob er sich als reale Person für das neue Werbungspostfach zur Verfügung stellt.

Wir haben den Entwurf von Rebekka und Sarah für die Mail besprochen und verbessert, er ist jetzt final.

Top 9 – Schlittschuhlaufen

Wir legen den Termin in die dritte Januarwoche (18.-22.), weil der Lehrstuhlabend in der zweiten Woche sein soll.

Top 10 – Treffen mit Dekanat die 2.

Vorkurs: Wir schreiben unseren eigenen offenen Brief. Und schließen uns nicht dem der FSR-Kom an, da die Vorkurse für jedes Fach, auch bei uns eine eigenene Bedeutung haben. Wir finden die Vorkurse alle sinnvoll und sind vehement gegen eine Abschaffung.

ASQ: Wir schreiben einen Brief, an die Dekanin. Wir sprechen vorher nochmal mit den Infos, wie die zu dem Thema stehen. Es bestehen Unklarheiten über deren Stellung. Wir besprechen das in einer der nächsten Sitzungen nochmal und entwerfen den Brief, dürfen es aber nicht ewig aufschieben.

Top 11 – Mail

Die Erstis haben Probleme mit ihrem Mailverantwortlichen. Der hat nur 10 Leute am Anfang des Semesters hinzugefügt und dann niemand mehr. Sarah wird ihm auf die Nerven gehen und ihn an

seine Pflichten erinnern.

Der Jahrgang von 2011 hat keinen Verteiler mehr, Florian, Martin und eine Unbekannte, auf deren Namen niemand kommt. Das sind 3 Leute die keine Mails bekommen.

Lösung: Wir stecken sie in einen anderen Jahrgangverteiler. Marie kümmert sich darum.

Top 12 – Neujahrsgillen

Informatiker fragen nach Beteiligung. Elina hat sich nach Kostenbeteiligung erkundigt, wir haben noch keine Rückmeldung. WIR schreiben unseren Studenten eine Mail und laden sie ein. 14.01. im Paradiespark. Es ist wohl alles schon organisieret und wir sind nur Nutznießer.

Wir sollen uns an Kosten beteiligen. Elina fragt nach Überschlag, damit wir es diese Jahr noch bezahlen können. Frist für die Infos ist Mittwoch.

Wir beschließen eine finanzielle Beteiligung mit bis zu 30,00 €.

6/0/0

Top 13 – Lineare Algebra

WIR erkundigen uns dem betreffenden Professor, ob von den Studenten schon Kritik kam. Ob das überhaupt stimmt, und es einen Grund gibt. Vorallem ob es tatsächlich Prüfungszulassungsrelevant ist.

FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 4.1.2016

Anwesend: Ivan Goransky, Marie Lataretu, Rebekka Wiencke, Daria Meyer, Sarah Schott (ab 17:10), Thomas Wolf (ab 17:10), Marco Blickensdorf (ab 17:10)

Abwesend: Elina Wiechens

Gäste: Daniel Loos, Emanuel Barth, Claudia Sichtling

Zeit: 17:05 - 18:00

Protokoll: Daniel Loos

TOP 1 – Post

Wir schreiben eine E-Mail mit einer Ankündigung zur Master-Messe in Leipzig am 19.1.2016.

Wir haben hierfür auch einige Freikarten bekommen.

Wir schreiben dem Theater in Jena eine E-Mail, dass wir keine Werbung mehr benötigen.

TOP 2 – Rückmeldungen Alere

Wir haben noch keine weiteren Informationen erhalten.

TOP 3 – ASQ-Katalog

In der Prüfungsordnung Bioinformatik ist nun von fachbezogenen und nicht von allgemeinen Schlüsselqualifikationen die Rede. Emanuel setzt sich hierzu mit Prof. Schukat-T. in Kontakt.

TOP 4 – Brief: Abschaffung des Vorkurses?

Der Brief existiert nun in der 2. Version. Marco überarbeitet den Brief nochmal.

TOP 5 – Werbung

Die Adressen sind beschafft worden. Sarah hat ein Anschreiben formuliert. Wir möchten darin nochmals auf den Hochschulinformationstag hinweisen.

Sarah fragt Prof. Böcker morgen bezüglich der temporären E-Mail-Adresse.

TOP 6 – Lehrstuhlabend

Prof. Schuster hat sich noch nicht ins Doodle eingetragen. Daria wird ihn persönlich fragen.

TOP 7 – Schlittschuhlaufen

Am Lehrstuhlabend fragen wir nach einem Termin fürs Schlittschuhlaufen.

TOP8 – Neujahresgrillen

Am 14.1.2016 findet ab vorr. 19:00 das Neujahresgrillen im Paradiespark statt.
Wir schreiben hierzu eine Ankündigungsmail. Daria stimmt sich mit den Info-FSR ab.

TOP 9 – Berufung Aging-Professur

Sarah schreibt nochmal eine E-Mail und fragt Bioinformatik-Studenten, die der Berufungskommission beitreten wollen..

TOP 10 – Fakultätsfest-Orga

Daria und Sarah und evtl.. Elina gehen ins Orga-Team.

TOP 11 – Delegation Studierenden-AG

Dies ist eine allg. AG, die vom Präsidium initiiert wurde. Thema ist u.A. Vorkurs-Debatte. Iwan geht dort hin und wird berichten.

TOP 12 – Stammtisch

Emanuel fragt nach einen Tisch in der Quergasse am 6.1.2016 ab 20:00 und reserviert 20 Plätze.
Sarah verschickt eine Ankündigungsmail.
Die Mailingliste des Stammtisches muss noch verlängert werden.

FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 11.1.2016

Anwesend: Ivan Goransky, Marie Lataretu, Daria Meyer,
Thomas Wolf, Marco Blickensdorf, Elina Wiechens
Abwesend: Rebekka Wiencke, Sarah Schott
Gäste: Daniel Loos, Moritz Müller, Stefanie Dietrich (bis 17:40)

Zeit: 17:07 - 17:50
Protokoll: Daniel Loos

TOP1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP 2 – Offener Brief - Vorkurs

Marco hat den Brief überarbeitet.

TOP 3 – Studierenden-AG

Iwan: Anstatt Vorkurse könnte man auch andere Hilfestellungen leisten (mehr Bearbeitungszeit, Tutorien, Nachhilfe). Endgültige Entscheidungen sind noch nicht getroffen worden. Die Stud-AG empfiehlt den FSRs, sich mehr mit der Organisationsstruktur der Uni auseinanderzusetzen.

TOP4- Lehrstuhlabend

Emanuel wird voraussichtlich den Abend moderieren und Essen/Trinken mitbringen.

TOP5-Schlittschuhlaufen

Der Termin wird auf dem Lehrstuhlabend evaluiert.
Wir werden den Termin anschließend kommunizieren.

TOP6- E-Mail mit Anfrage an Lin-Algebra

Dr. Müller hat nun geantwortet. Er findet das Niveau der Aufgaben weiterhin angemessen. Marco leitet die Mail weiter. Über ein persönliches Gespräch mit dem Dozenten wird nachgedacht.

TOP7- Neujahresgrillen

Am Do um 17:30 im Paradies? findet das Grillen statt. Der FSR Info hat alles eingekauft. Wir könnten uns an den Abbau beteiligen. Wir erkundigen uns um den genauen Ort der Veranstaltung und schreiben eine weitere Erinnerungsmail.

TOP8- Berufungskommission

Daniel wird dem Bio-Dekanat mitteilen, dass er der Kommission beiwohnen möchte, sofern es terminlich passend ist.

TOP9-Beteiligung IM-Talk

Wir wissen nicht, was der IM-Talk bedeutet.

FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 18.1.2016

Anwesend: Ivan Goransky, Marie Lataretu, Thomas Wolf,
Marco Blickensdorf, Rebekka Wiencke, Elina Wiechens, Sarah
Schott (ab 17:16)

Abwesend: Daria Meyer

Gäste: Daniel Loos, Claudia Sichtling

Zeit: 17:04 - 18:00

Protokoll: Daniel Loos

TOP1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP2 – ASQ-Problem

Emanuel: Prof. Schukat verweist auf Dittrich. Er findet die Sache auch un schlüssig. Evtl. sei nur die Friedolin-Implementierung fehlerhaft.

TOP3 – Werbung

Sarah oder Rebekka wird in die Werbungs-Liste als Organisatorin eingetragen. Prof. Böcker wird die Liste unterstützen.

TOP4 – Lehrstuhlabend

Er wurde leider wenig angenommen (9 Personen).

TOP5 – Schlittschuhlaufen

Wir werden zur Terminfindung ein Doodle aufsetzen (nächste Woche, jeweils ab 18:00).

TOP6 – Marlin Müller

Es wurde per E-Mail die Eintragung in einer Liste organisiert. Somit bekommt er nun Verteilermails.

TOP7 – Algebra-Übung

Der Antragsteller selber sieht nun keine Probleme bezüglich der Bewertung mehr, da die Aufgaben

mittlerweile leichter erscheinen. Falls jemand Anderes Probleme haben sollte, könne er sich wieder an den FSR wenden.

TOP 8 – Beteiligung IM-Talk

Darin sollten u.A. Studierende LaTeX und ihre Bachelorarbeit vorstellen. Organisation ist der FSR Mathe und Info. Wir schreiben eine E-Mail und fragen Masterstudierende, ob sie ihre Bachelorarbeit vorstellen möchten.

TOP9 – Kittel/Praktika

Wir informieren die Ersties über Praktika in der vorlesungsfreien Zeit und sagen Ihnen, dass man bei uns Kittel ausleihen kann.

TOP10 – Webseite

Wir könnten eine Übersicht über alle Institute auf unserer Webseite stellen und Bioinformatik-relevante Zusammenfassungen anfügen.

Die Schülerwebseite für Bioinfo (bioinformatik.uni-jena.de) scheint offline zu sein. Emanuel fragt Prof. Böcker diesbezüglich.

FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 25.1.2016

Anwesend: Ivan Goranskyy, Marco Blickensdorf, Rebekka Wiencke

Abwesend: Daria Meyer, Elina Wiechens, Marie Lataretu, Thomas Wolf, Sarah Schott

Gäste: Daniel Loos, Claudia Sichtling, Emanuel

Zeit: 17:04 - 17:45

Protokoll: Daniel Loos

TOP1 – Post

Der Überweisungsauftrag an die Anglisten hat nicht funktioniert. Die IBAN scheint fehlerhaft zu sein.

Wir haben leider wieder Werbung vom Theaterhaus bekommen.

TOP2 – Schlittschuhlaufen

Wir werden am Donnerstag den 18:38er-Zug nehmen, um ohne Umsteigen zur Eishalle gelangen zu können. WIR schreiben eine Mail an die Studenten, dass sie sich um 18:30 am Bahnhof Jena West, Gl.1 einfinden sollen. Thomas ist Ansprechpartner.

TOP 3 - Vollversammlung

Eine Vollversammlung im SS ist ausreichend.

TOP 4 – Erstieverteiler

Im Erstieverteiler sind min. 10 Studenten. Claudia geht zu Bioinfo1 morgen und kündigt die Existenz des Verteilers allen Bioinfoersties an.

TOP 5 – Stammtisch

Am 3.2.2016 um 20:00 findet in der Quergasse Nr 1 wieder unser Stammtisch statt. Wir schreiben dazu eine Einladungsmail. Wir werden dort versuchen, insbesondere von Erstsemestlern ein allg. Stimmungsbild einzuholen, um etwaigen Problemen im Studium rechtzeitig begegnen zu können.

TOP6 - ASQ

Emanuel hat mit Herrn Dittrich geredet. Er meint auch, die Einschränkung der ASQ-Module sei keine Absicht. Emanuel teilt dies dem Prüfungsamt mit.

TOP7-Studentinnenstammtisch

Es wird über einen fakultätsinternen Stammtisch insbesondere für Studentinnen zu nachgedacht, da der Anteil weiblicher Studienreden in Info und Mathe äußerst gering ist.. Wir könnten uns ebenfalls daran beteiligen.

TOP7-Interviewanfrage

Es kam von abi.de eine Anfrage zum Interview mit einer Studentin der Bioinformatik. Wir sind noch auf der Suche. Ansprechpartner ist Herr Dittrich.

FSR-Sitzung Bioinformatik im WS 15/16 vom 8.2.2016

Anwesend: Marco Blickensdorf, Rebekka Wiencke, Daria Meyer,
Elina Wiechens, Marie Lataretu, Sarah Schott
Abwesend: Ivan Goransky, Thomas Wolf
Gäste: Daniel Loos, Claudia Sichtling, Steffanie Dittrich

Zeit: 17:10 - 17:40
Protokoll: Daniel Loos

TOP1 – Post

- nicht vorhanden -

TOP2 – Stammtisch

Es sind 12 gekommen. Davon waren aufgrund der Prüfungszeit nur wenig Studenten dabei. Der nächste Stammtisch soll im April stattfinden.

TOP3 – Evaluation

Die ersten Veranstaltungen wurden evaluiert. Viele waren auch deutlich unterbesetzt, so dass sie nicht evaluiert werden konnten.

TOP4 – Alere

Daria wird sich Ende der Semesterferien bei Alere melden und einen Termin im neuen Semester auszumachen.

TOP5 – Werbung

Es fehlen noch Adressen aus einigen Bundesländern. Steffanie fragt Emanuel diesbezüglich. Zum Text wird angemerkt, dass er sowohl über die männliche als auch die weibliche Form berücksichtigen soll. Ein DIN A-4 Flyer für das Schwarze Brett könnte man direkt beifügen.

TOP6 – Sitzung Fakultätsbeirat

Daria: Der Fakultätsbeirat wird am 17./18.3.2016 tagen. Darin sollen sich die FSRs vorstellen (ggf. mit den FSRs Info/Mathe zusammen). Claudia und Rebekka erklären sich dafür zuständig.

TOP7 - Institutsliste

Marco: Eine Institutsübersicht sei schon auf der Schülerseite für Bioinformatik vorhanden.

Auch die Seite Studium kann deutlich erweitert werden. Die Arbeitsgruppen könnten sich auch persönlich kurz vorstellen. Auch ein Hinweis auf Eigeninitiativbewerbung bei den biolog./info. Inst. bezüglich Bachelor/Masterarbeiten könnte hinzugefügt werden.

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 04.04.2016

Anwesend:

Marie Lataretu, Thomas Wolf, Rebekka Wiencke, Sarah Schott

Abwesend:

Daria Meyer, Elina Wiechens, Ivan Goranskyy, Marco Blickensdorf

Gäste:

Claudia Sichtling, Emanuel Barth, Stefanie Dietrich

Zeit: 17:14 – 18:15

Protokoll: Thomas Wolf

TOP0 – Sitzungstermin

- neuer Sitzungstermin ist Montag, 17:00 Uhr
- das ist der gleiche Termin wie im vergangenen Semester

TOP1 – Post

- Wahlunterlagen
- KIF
- wir bekommen immer noch Post vom Theater → **Sarah und Rebekka** versuchen nochmal die Post vom Theater abzubestellen
- sonst nur Werbung

TOP2 – Kletterwald Hohenfelden

- An/Abreise per Zug oder Bus
- **Stefanie** informiert sich bis nächste Woche zu möglichen Verbindungen
- Eintritt 19€ pro Erwachsener, Gruppenrabatt?
- Wieviel wollen wir pro Person dazugeben? → unsere **Finanzer** müssen sich erst absprechen → besprechen wir nächste Woche
- Termin: 23.04., Alternativtermin: 30.04.
- **wir** schreiben eine Mail und erfragen die voraussichtliche Anzahl der Teilnehmer für diese beiden Termine, Rückmeldung bis diesen Sonntag
- **wir** schreiben eine Mail an den Kletterwald und reservieren vorerst für 20 Personen am 23.04.

TOP3 – Rückmeldung Alere (Firmenbesichtigung)

- Alere hat sich bis jetzt nicht bei uns gemeldet
- **Daria** meldet sich bei Alere

TOP4 – Werbung (E-Mail-Adressen)

- die Adressen von ein paar Bundesländern sind „verloren gegangen“
- **Emanuel** versucht sie wiederzufinden, damit Sarah (endlich) die Mails an die Schulen verschicken kann
- brauchen zusätzlich zum Anschreiben in der Mail auch einen Flyer, welchen die Schulen an ihren schwarzen Brettern anbringen könne
- **Stefanie** entwirft eine A4-Seite für diesen Zweck (mit QR-Code!)

TOP5 – Hochschulinformationstag

- 21.05.
- suchen zwei Freiwillige, die ca. 10-14 Uhr anwesend sind
- konnten heute keine Freiwilligen finden → werden zur nächsten Sitzung nochmal in die Runde fragen

TOP6 – (Stamm-) Grillen

- 01. Juni, zum Stammtischtermin, ein Mittwoch
- Paradiespark, große Wiese
- 17:00 Uhr
- bei schlechtem Wetter: Stammtisch in der Quergasse

TOP7 – Fakultätsbeirat

- Claudia berichtet
- Hauptproblem bzw. Gesprächsthema war: die Studenten/Doktoranden unserer Fakultät haben keinen Raum
- FSR-Raum, Sozialraum, usw. ist zu klein oder zu laut oder ...
- wir (FSR-Bioinformatik) können dieses Problem nur teilweise nachvollziehen

zweite Sitzung im SS16

Anwesend: Marco Blickensdorf, Thomas Wolf, Stefanie Dietrich, Rene Laborge,, Sarah Schott, Rebekka, Ivan, Marie, Daria

nicht anwesend: Elina Wiechens

Protokollant: Marco Blickensdorf

TOP 1 – Post

keine

TOP 2 – Finanzen

Wir haben einen Finanzplan beschlossen.

TOP 3 – Stammtisch Auswertung

25 Leute waren da. Leider nur wenig Ersties. Die Veranstaltung hat sich etabliert.

TOP 4 – Alere

Eine Führung findet am 21.4. statt. Alle Studenten können teilnehmen.

13-14 Uhr Vortrag Bioinformatik in der Praxis inkl. Fragerunde

14-15 Uhr Produktvorführung Alere PIMA oder Alere Q

15 Uhr Produktionsführung

Wir schreiben eine Mail und bitten um Rückmeldung.

TOP 5 – Kletterwald

Wir haben nur Rückmeldung um 2 Personen plus FSR Personen zu aquirieren. Wir bleiben bei den beiden Terminen und schicken nun mit Nachdruck ein Doodle rum. Zudem schreiben wir die Zeilen gleich mit zur Mail und erinnern öfter. Thomas ist Kontaktmann zum Park.

TOP 6 – Semesterticket

Marco formuliert eine Mail die dann rumgeschickt wird.

TOP 7 – Sonstiges

Marco formuliert eine Mail die dann rumgeschickt wird. Marco berichtet von der FSR-Kom. Die Infos haben Stempelkarten für FSR-Veranstaltungen. Das könnten wir auch machen.

TOP 8 – Hochschulinfotag

Wir müssen noch überlegen, wen wir hinschicken.

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 18.04.2016

Anwesend:

Thomas Wolf, Rebekka Wiencke, Elina Wiechens, Ivan Goranskyy,
Marco Blickensdorf, Sarah Schott, Daria Meyer, Marie Lataretu

Abwesend: -

Gäste:

Claudia Sichtling, Stefanie Dietrich

Zeit: 17:09 – 18:30

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- Poster vom „International PhD Program“ → hängen wir auf
- Flyer vom „Deutschland Stipendium“ → bestellt von Stefanie für den Besuch bei Alere
- Plakat zur Urabstimmung (VMT-Ticket)
- Lehrpreis der Uni
- Kursprogramm im Sommersemester vom Studentenwerk

TOP2 – Kletterwald Hohenfelden

- Doodle: 12 Stimmen für den 23.04., 11 Stimmen für den 30.04. → auch wenn es knapp ist: wir entscheiden uns für den 23.04.
- **wir** melden dem Kletterwald die Teilnehmerzahl von 12 und fragen nach einem Gruppenrabatt
- **wir** schreiben eine Mail an unsere Studenten und teilen ihnen den Termin (23.04.) mit und den Preis von maximal 10 € (den Rest übernimmt der FSR) und den Tagesablauf (siehe unten)

Abstimmung: Der FSR bezahlt für jeden Studenten die Differenz zwischen Eintrittspreis (maximal 19 €) und 10 €. 12 mal 9 = 108 €. → 8 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten

- Treff 09:15 Uhr am Pardiesbahnhof
- Zug fährt 09:15 Uhr ab und kommt ca. 10:58 Uhr an
- ca. 40 min Fußweg
- Einweisung am Kletterwald um 12:00 Uhr
- Zug zurück fährt 16:08 Uhr (?) ab

TOP3 – Rückmeldung Alere (Firmenbesichtigung)

- Donnerstag, 21.04.,
- Treff 12:25 Uhr an der Straßenbahnhaltestelle „UHG“
- Fahrt mit Linie 1 12:30 Uhr Richtung Zwätzen bis zur Haltestelle „Naumburger Straße“
- ca. 8 min Fußweg bis Alere
- **Daria** bestätigt den Termin bei Alere (15 Personen)
- „Deutschland Stipendium“ ansprechen nicht vergessen!

TOP4 – Hochschulinformationstag

- 21.05.
- suchen zwei Freiwillige, die ca. 10-14 Uhr anwesend sind
- Marco und Thomas gehen hin
- **wir** melden das der Frau Meyer

TOP5 – Werbung (E-Mail-Adressen)

- die Adresslisten von Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen waren nie „weg“, man hätte sie nur aus den alten Mailanhängen raussuchen müssen → haben wir jetzt gemacht
- deren Format scheint ok zu sein
- Stefanie hat einen Entwurf für das kleine Plakat (A4) erstellt, was mit den Mails verschickt werden soll (zum Aushang am Schwarzen Brett z.B.)
- Stefanie nimmt gerne Vorschläge von **allen** entgegen
- wenn der Entwurf von **Stefanie** finalisiert und von uns überprüft wurde, verschickt **Sarah** die Mails

TOP6 – Wahlvorschläge (hauptsächlich für unseren FSR)

- unsere Wahlvorschläge legen wir in die Mappe der Mathes/Infos im FSR-Raum → diese geben sie (hoffentlich) für uns mit ab
- **Claudia** wirbt für die Wahl zum FSR in der Vorlesung „Einführung in die Bioinformatik 1b“ → grüne Zettel gleich mitnehmen und vor Ort ausfüllen lassen!

TOP7 – Tutorium/Mentoring für Ersties

- angeregt von Prof. Dittrich
- Mentoring o.ä. → Vorschlag wurde nicht klar definiert
- ein „Mentoring-Programm“ gab es schon mal → nur Prof. Böcker hat seine „Schützlinge“ intensiv betreut, die anderen Profs. Weniger bis gar nicht
- auch die meisten Studenten hatten wenig bis kein Interesse daran
- wir als FSR haben durch diverse Veranstaltungen, v.a. durch den Stammtisch, schon eine Art Mentoring → könnte man noch direkter auf Ersties anpassen
- Idee:
 - erster Stammtisch nach Studienbeginn findet nur für Ersties eine Stunde eher statt
 - Erstie kann auch ohne Wahl als Gast im FSR mitarbeiten

TOP8 – Mails

- es gab mal wieder Beschwerden über zu viele weitergeleitete Mails
- neue Idee: alle Mails, die nicht direkt vom FSR kommen, über einen extra Verteiler verbreiten → **wir** legen einen zusätzlichen Verteiler dafür an
- **wir** werden mehrmals für den neuen Verteiler werben → wer sich für die Infos interessiert, kann sich dort eintragen
- alle anderen bekommen dann nur noch sehr wenige Mails direkt vom FSR mit nur FSR-spezifischen Inhalten

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 25.04.2016

Anwesend:

Thomas Wolf, Rebekka Wiencke, Elina Wiechens, Ivan Goranskyy,
Marco Blickensdorf, Sarah Schott, Daria Meyer, Marie Lataretu

Abwesend: -

Gäste:

Emanuel Barth, Claudia Sichtling, Moritz Müller, Patricia Schäfer,
Jonathan Schäfer, Janine Böttcher

Zeit: 17:10 – 18:15

Protokoll: Thomas Wolf

TOP0 – Protokoll

- Daniel hat keine Zeit mehr (hat er uns auf nachfrage kürzlich mitgeteilt)
- Thomas übernimmt den Posten des Protokollanten
- **Thomas** ändert das auf der FSR-Homepage

TOP1 – Stadtrallye

- Patricia, Jonathan und Janine referierten
- Stadtrallye ähnlich des Stadtrundganges zu den StET
- Studenten vom 2. (o.ä.) Semester sollen die Stationen ausarbeiten und besetzen, die FSR-Mitglieder an der Rallye teilnehmen
- Idee finden wir prinzipiell gut
- große Beteiligung von uns (Studenten und FSR) wird aber als eher gering eingeschätzt → geringe Studentenzahl in der Bioinformatik allgemein
- möglicher Termin wäre der 25. Juni (noch vor der Prüfungszeit)
- **Elina** wird Ansprechpartner für Patricia, Jonathan und Janine bzw. das Thema „Stadtrallye“

TOP2 – Post

- Flyer vom Theater → Erinnerung für **Rebekka und Sarah: FLYER ABBESTELLEN!!!**
- Werbung für DAAD-Förderprogramm

TOP3 – Wahlvorschläge

- wir suchen immer noch einen Nachfolger für Sarah im Fakultätsrat
- **Daria** käme ich Frage, ist sich aber noch nicht sicher, ob sie im betroffenen Zeitraum in Jena ist
- **wir** schreiben nochmal eine Mail an alle Studenten und fragen nach einem Freiwilligen
- wenn es keine positive Rückmeldung auf die Mail gibt, übernimmt **Rebekka** den Posten (sobald Sarah nicht mehr da ist)
- Claudia konnte 4 Wahlvorschlagszettel für den FSR Bioinformatik verteilen, hat aber vergessen diese gleich wieder einzusammeln
- **Claudia** sammelt die Zettel morgen ein

TOP4 – Kletterwald

- haben wir auf den 30. verschoben, weil für den 24. sehr schlechtes und kaltes Wetter gemeldet war
- **wir** schreiben eine Erinnerungs-Mail an die Studenten
- **wir** schreiben eine Mail an den Kletterwald, dass es keine 20 sondern ca. 11 Teilnehmer sein werden

TOP5 – Alere (Firmenbesichtigung)

- unser Termin wurde von Alere kurzfristig abgesagt
- neuer Ausweichtermin ist der 19.05.
- wir beschäftigen uns zu gegebener Zeit wieder mit diesem Thema

TOP6 – Werbung (E-Mail-Adressen)

- Stefanie hat das Plakat überarbeitet
- der Text ist immer noch nicht „optimal“
- wir haben ein paar Änderungsvorschläge gesammelt → **Daria** bespricht die Änderungen mit Stefanie

TOP7 – Mails

- neue Idee: statt den Jahrgangsverteiltern könnte man auch einen „dynamischen Verteiler“ nutzen, der automatisch alle Studenten der Bioinformatik enthält
- **Sarah** fragt nach, wie aktuell dieser Verteiler wäre (bzw. ob er bei längerem Bestehen aktualisiert wird) und ob man ihn für einen längeren Zeitraum (1 Jahr und mehr) bestehen lassen kann

TOP7 – IM-Talk

- Studenten können (freiwillig) ihre eigene Bachelor- oder Masterarbeit vorstellen
- soll ein wenig die nicht mehr stattfindende öffentliche Verteidigung der Abschlussarbeit kompensieren
- eine „Belohnung“ für einen Vortrag wird es nicht geben
- **wir** fragen unsere Studenten, ob jemand seine Abschlussarbeit als „IM-Talk“ vorstellen möchte

TOP8 – Stammtisch

- nächster Stammtisch ist nächste Woche Mittwoch
- **Daria** reserviert die Quergasse
- **Sarah** schreibt eine Mail an die Studenten

TOP9 – Urabstimmung

- **wir** schreiben nochmal eine Erinnerungs-Mail, dass diese Woche die Urabstimmung zum VMT-Ticket läuft
- ganz knapp: diese Woche, Zeiten/Orte, senden

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 02.05.2016

Anwesend:

Thomas Wolf, Rebekka Wiencke, Elina Wiechens, Ivan Goranskyy,
Sarah Schott, Daria Meyer, Marie Lataretu

Abwesend: Marco Blickensdorf

Gäste:

Emanuel Barth, Claudia Sichtling, Pascal Thürwächter, Maximilian Bode

Zeit: 17:20 – 18:10

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- keine Post

TOP2 – Wahlvorschläge

- Mail an die Studenten für Fakultätsrat und Fachschaftsrat (noch eine Erinnerung kann nicht schaden) muss noch von **Rebekka** gegengelesen werden
- Claudia hat 4 Zetteln ausgeteilt und bis jetzt einen ausgefüllt und einen leer zurückbekommen → die verbliebenen beiden werden wir nicht weiter „verfolgen“
- Claudia hat zusätzlich dem 2. Semester noch eine Mail für die Wahl zum FSR geschickt

TOP3 – Kletterwald Auswertung

- 8 Teilnehmer (3 weniger als geplant)
- sonst hat alles gut funktioniert
- der Wanderweg direkt durch den Wald war kürzer und schöner als der Weg an der Straße entlang (von vor 2(?) Jahren)
- Eintritt war günstiger als erwartet, weil es doch Studentenrabatt gab:
131 € Quittung Kletterwald
minus 80 € Selbstbeteiligung der Teilnehmer
= 51 € Kosten für den FSR
- für das nächste Mal könnte man zu einem anderen Kletterwald gehen

- der Kletterwald in Hohenfelden soll aber „der beste“ in der Umgebung sein
- für das nächste Mal könnten wir eine andere Zugverbindung direkt nach Hohenfelden raussuchen

TOP4 – Alere (Firmenbesichtigung)

- Daria hat eine weitere Mail von Alere erhalten
- neuer Terminvorschlag: 24.05., Dienstag, Programm 13:00 bis 16:00
- **wir** schreiben eine Mail mit den neuen Daten und erstellen einen neuen Doodle, um die Anzahl der möglichen Teilnehmer festzustellen
- die Anreise müssen wir neu planen

TOP5 – Werbung (E-Mail-Adressen)

- Stefanie hat sich noch nicht zu den letzten Änderungswünschen bzgl. des Titels des Plakates geäußert
- **Thomas** fragt bei Stefanie nach, wie der aktuelle Stand ist

TOP6 – Stammtisch

- wird verschoben von diesem Mittwoch auf nächsten Mittwoch, den 11.05.
- **Emanuel** reserviert die Quergasse
- **wir** schreiben unseren Studenten eine Mail mit dem neuen Termin

TOP7 – Ausleihe Pavillon

- Jonny (Herkunft unbekannt) möchte unseren Pavillon am 24. bis 26.06. ausleihen
- **wir** fragen nach dem Verwendungszweck, bevor wir einer Ausleihe zustimmen

TOP8 – Veranstaltung „Studierende stellen Bachelorarbeiten vor“

- die Mathe/Infos haben um unsere finanzielle Beteiligung bei dieser Veranstaltung gebeten
- außerdem haben sie gefragt, ob unser Logo mit auf das Plakat soll
- sie haben Frau Meyer unser Logo schon geschickt

Abstimmung: Wollen wir uns finanziell an dieser Veranstaltung beteiligen?
→ 7 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten

Abstimmung: Wollen wir unser Logo auf dem Plakat für diese Veranstaltung sehen?
→ 7 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten

- **wir** schreiben eine Bestätigungs-E-Mail an Frau Meyer mit unserer Zusage fürs Logo
- **wir** schreiben den Mathe/Infos, dass wir uns finanziell beteiligen

TOP9 – Vollversammlung

- Terminfindung schwierig, weil im passenden Zeitraum das Fakultätsfest unserer Fakultät, unser Grillen im Park und die Fußball-WM stattfinden wird
- Termin: Montag, 13.06., 17:00
- **Emanuel** reserviert den Seminarraum Bioinformatik (3423)
- FSR-Sitzung bei Bedarf nach der Vollversammlung
- eine Ankündigung jetzt wäre zu zeitig → die Einladung verschicken wir später
- zur Vollversammlung stellen wir Pizza und freie alkoholfreie Getränke zur Verfügung
- nach der Vollversammlung veranstalten wir einen Spieleabend im Sozialraum
- wir kaufen etwas mehr Getränke und „Knabberkram“ für das Grillen, damit es für die Vollversammlung bzw. den Spieleabend noch reicht

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 09.05.2016

Anwesend:

Thomas Wolf, Rebekka Wiencke, Elina Wiechens, Ivan Goranskyy,
Marie Lataretu; Marco Blickensdorf

Abwesend:

Sarah Schott, Daria Meyer

Gäste:

Claudia Sichtling, Stefanie Dietrich, Moritz Müller

Zeit: 17:15 – 18:05

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- keine Post

TOP2 – Doodle für Stadtrallye

- Elina hat per Mail einen Link zu einem Doodle bekommen zwecks Terminabstimmung für ein Organisationstreffen für die geplante Stadtrallye
- Elina kann an der Rallye aber nicht am Organisationstreffen teilnehmen
- **Rebekka oder Marie** springen als Ersatz ein

TOP3 – Ausleihe Pavillon (Jugger)

- Jonny (Herkunft unbekannt) möchte unseren Pavillon am 24. bis 26.06. ausleihen
- mittlerweile wissen wir, dass der Pavillon über Dritte für ein Jugger-Team ausgeliehen werden soll
- der Bezug zu einem FSR oder einem ähnlichen Uni-internen Gremium fehlt uns dabei immer noch

Abstimmung: Wir verliehen unseren Pavillon an Jonny.

→ 0 dafür, 5 dagegen, 1 enthalten

- Jonny bekommt den Pavillon nicht

- **wir** teilen ihm diese Entscheidung mit

TOP4 – Ausleihe Grill (DR.FSU)

- der DR möchte sich unseren Grill ausleihen
- in der Woche 11. bis 15. Juli

Abstimmung: Wir verliehen unseren Grill an den DR.FSU im genannten Zeitraum.

→ 6 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten

- der DR darf sich den Grill von uns ausleihen
- **wir** teilen ihm diese Entscheidung mit

TOP5 – Wahlvorschläge

- alle unsere Wahlvorschläge befinden sich in der Mappe im FSR-Raum
- um sicher zu gehen, dass unsere Wahlvorschläge auch im Wahlamt ankommen, werden **wir** die Infos/Mathes **per Mail** darauf ansprechen bzw. sie daran erinnern

TOP6 – Fakultätsfest FMI

- Abgesandte von uns sind Elina, Daria und Sarah
- die ersten Planungstreffen mit den Mathes/Infos haben bereits stattgefunden
- Veranstaltungsort wird wieder der Kollegienhof sein
- z.Z. wird nach Kickertischen gesucht
- eine Hüpfburg von der Sparkasse ist auch im Gespräch
- Tombola mit Spende (teilweise?) an eine Hilfsorganisation
- die Platzaufteilung im Kollegienhof soll optimiert werden (mehr Bänke, DJ an anderer Stelle, kein Kubb direkt neben den Grills, ...)

TOP7 – Werbung (E-Mail-Adressen)

- das Plakat ist fertig
- **wir** schicken also (endlich) die Mail mit Anschreiben und Plakat an alle Schuladressen – zeitnah!

TOP8 – Stammtisch

- Stefanie fragte bei Emanuel nach, ob er die Quergasse reserviert hat
- Antwort: „noch nicht“ → **Emanuel** holt das heute Abend nach
- **Thomas** leitet die Mail für die Einladung zum Stammtisch an Bioinformatiker am HKI weiter

TOP9 – Vollversammlung

- der Termin Montag, 13.06., 17:00 geht nicht → Raum 3423 schon besetzt
- wir verschieben die Vollversammlung auf 18:00
- dafür 17:00 wie gewohnt FSR-Sitzung
- **Emanuel** reserviert den Seminarraum Bioinformatik (3423) auf 18:00

TOP10 – Böcker vs. Bücken

- Prof. Böcker ist auf der Homepage der Infos falsch geschrieben → „Bücken“
- **wir** schreiben den Infos, ob sie das bitte berichtigen können

TOP11 – Sitzung nächste Woche

- nächste Woche Montag ist Feiertag (Pfingstmontag) → keine Sitzung
- erst in zwei Wochen wieder
- wichtige und akute Dinge (z.B. Erinnerungen) klären wir per Mail über den FSR-Verteiler

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 23.05.2016

Anwesend:

1. Rebekka Wiencke, Ivan Goransky, Marie Lataretu; Marco Blickensdorf, Sarah Schott, Daria Meyer, Emanuel Barth

Abwesend:

Thomas Wolf, Elina Wiechens

Gäste:

Claudia Sichtling

Zeit: 17:15 – 18:05

Protokoll: Marco Blickensdorf

TOP1 – Post

- einige Poster: Firmenkontaktmesse, Neugestaltung der Fächer MINT
- Fakfesteinladungen; Emanuel verteilt die Einladungen

TOP2 – Fakultätsfest

- Am gleichen Tag findet eine AFD Demo statt. Der Termin wird aber nicht verschoben.

TOP3 – Allere

- Termin ist morgen. Es ist alles geklärt. Es haben 12 Leute ihr kommen angemeldet.

TOP4 – Grillen am 1.6.

- Wir haben noch Knabberzeug und 2 Kästen Bier (hell und dunkel)
- Wir sollten also, wenn es stattfindet, **noch 1.5 Helles und 0.5 dunkles** holen. Wenn es Regnet, wäre nur normal Stammtisch. Wir brauchen **noch Kohle**, es ist nichts mehr da. (also 5 Kilo)
- **15 Würste, 10 Käse, 25 Brötchen**
- **Senf, Ketchup** (kleine Einheiten, die 1.5l-Dinger bekommen wir nie alle)
- **2 * Fanta und Cola**

Beschluss: *Wir geben 50 € aus unserem Haushalt für den Grillabend am 1.6.*

frei.

6/0/0 – ja/nein/enth.

Damit ist der Antrag angenommen.

TOP5 – Fakultätsfest FMI

- HIT – Es gab ein paar Interessierte. Wie die letzten Jahre. Es war deutlich zu wenig Platz. Da sollten wir uns am besten einmal beschweren.

TOP6 – Werbung (E-Mail-Adressen)

- Es gab noch ein paar Antworten, die Sarah rumschickt. Erfreulich ist, dass es überhaupt Rückmeldungen gab.
- Es gab ein paar Angebote Werbung zu schalten. Die waren aber recht teuer. Wir sollten den Profs schreiben und einmal erfragen, ob es sinnvoll wäre, darauf zu reagieren und wie das zu finanzieren wäre.
- Insgesamt sind wir mit den Rückmeldungen sehr zufrieden.

TOP7 – Vollversammlung

- Raum ist gebucht und alles weitere nächste Woche. Wir stellen die Finanzen vor und erstellen einen Plan für das nächste Jahr.

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 30.05.2016

Anwesend:

Thomas Wolf, Rebekka Wiencke, Ivan Goranskyy, Marco Blickensdorf,
Daria Meyer, Sarah Schott

Abwesend:

Marie Lataretu, Elina Wiechens

Gäste:

Claudia Sichtling

Zeit: 17:18 – 18:30

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- keine Post

TOP2 – Alere Nachbereitung

- insgesamt waren es 14 Teilnehmer
- war sehr interessant und hat den Studenten gut gefallen
- die Verantwortliche bei Alere für das Deutschlandstipendium (als Ansprechpartner) hatte keine Zeit → haben es also leider nicht ansprechen können

TOP3 – Grillen

- aktuell ist die Wetterprognose für Mittwoch schlecht (viel Regen)
- der Stammtisch am 01.06. (diesen Mittwoch) wird also wieder in der Quergasse stattfinden
- neuer Termin für das Grillen wird der 15.06.
- wir fragen zum Stammtisch nach, ob dieser Termin auf reichlich Gegenliebe stößt oder nicht
- kleine Änderung der Einkaufsliste: wir kaufen zwei verschiedene Sorten Pilz ein

TOP4 – Platzmangel beim HIT

- für alle 3 FSRe (Mathe+Info+Bioinfo) gab es nur 2 Tische und 2 Aufstellwände → das finden wir, v.a. für die teilweise sehr unterschiedlichen Studiengänge, zu wenig
- **Marco** formuliert einen kurzen Beschwerdetext

TOP5 – Mitglied für Studienkommission

- ein Mitglied für die Studienkommission unserer Fakultät aus den Reihen der Bioinformatiker wird gesucht
- **Daria** fragt nach, wer unsere Kontaktperson in der Kommission wäre
- wenn ihr der Sitzungstermin passt, meldet sich **Sarah** als Vertreterin der Bioinformatik

TOP6 – Werbung (E-Mail-Adressen)

- ein paar Antworten enthielten Angebote zur Schaltung einer kostenpflichtigen Anzeige in der Schülerzeitung o.ä.
- **Sarah** fragt Böcker/Schuster, ob es dafür finanzielle Mittel gibt, und wenn ja, ob wir diese dafür einsetzen wollen und dürfen
- manche Schulen haben uns angeboten, uns direkt in der Schule vorzustellen
- teilweise wurden unsere Mails an den passenden Ansprechpartner weitergeleitet, mit denen wir uns separat nochmal in Verbindung setzen sollen
- **Sarah** versucht die Mails zu beantworten, ev. Unsicherheiten besprechen wir in der nächsten Sitzung

TOP7 – Vollversammlung am 13.06.

- Einkauf für die Vollversammlung zusammen mit dem Einkauf fürs Grillen entfällt, siehe TOP3
- wir haben noch ausreichend Knabberkram; Einkaufen nur für die Vollversammlung ist also nicht notwendig
- ev. Spieleabend nach der VV

TOP8 – Fakultätsfest FMI

- sollte **Emanuel** die Einladungen an die Profs verteilen (persönlich) → hat er höchstwahrscheinlich nicht erledigt
- **Sarah und Claudia** kümmern sich um die Einladungen
- **alle** tragen sich im Doodle für die Arbeitsaufteilung ein
- **wir** erinnern die Mathes/Infos daran, dass auch Prof. Schuster eingeladen werden soll

Abstimmung: Wir beteiligen uns mit maximal 100€ am Fakultätsfest der FMI.
Die genau Abrechnung erfolgt nach dem Fest.
→ 6 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 06.06.2016

Anwesend:

Thomas Wolf, Marco Blickensdorf, Daria Meyer, Marie Lataretu,
Elina Wiechens, Sarah Schott

Abwesend:

Rebekka Wiencke, Ivan Goranskyy

Gäste:

Claudia Sichtling, Stefanie Dietrich, Mona Ankenbauer, Johannes Meyer,
Moritz Müller

Zeit: 17:15 – 18:10

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- keine Post

TOP2 – Protokoll vom 01.02.2016

- das Protokoll vom 01.02.2016 ist nicht auffindbar
- es ist nicht auf den beiden PCs im FSR-Raum, die wir für das schreiben der Protokolle nutzen
- es ist in keinem unserer Ordner auf der OwnCloud
- Daniel Loos war damals Protokollant → er wurde mehrmals von uns nach dem Protokoll gefragt
- er weiß auch nicht, wo es sich befinden könnte

TOP3 – Grillen

- wurde wegen schlechtem Wetter verschoben (siehe letztes Protokoll)
- neuer Termin ist der 22.06.2016
- Einkaufsliste steht im Protokoll vom 23.05.2016

TOP4 – Vollversammlung und Spieleabend am 13.06.

Abstimmung: Wir kaufen Pizza und Getränke für die Vollversammlung und den Spieleabend im Wert von 50€.

→ dafür 6, dagegen 0, enthalten 0

TOP5 – Fakultätsfest FMI

- Sarah und Claudia haben die Professoren zum Fest eingeladen
- sie konnten Spenden in Höhe von 40€ (20€ von Herrn Dittrich fehlen noch) einwerben
- Prof. Böcker kann nicht am Fest teilnehmen

TOP6 – StET

- die nächsten Studieneinführungstage finden vom 05.10. bis 07.10.2016 statt
- der Ablaufplan sollte unseren neuen Studenten schon vor **den** StET mitgeteilt werden → wir versuchen wieder rechtzeitig die Mail-Adressen zu organisieren
- zusätzlich sollte unser StET-Programm in unseren Google-Kalender eingetragen werden, damit die neuen Studenten den Plan auf der FSR-Homepage finden können
- **Marco** leidet die StET-Mail an interessierte potentielle StET-Verantwortliche weiter → Moritz und Claudia sind in der engeren Auswahl

TOP7 – Termine Verteidigungen

- Thomas Brockmöller hat angefragt, ob der FSR über eine Liste von anstehenden Disputationen verfügt → das ist nicht der Fall
- **Marco** fragt bei den Fakultäten FMI und BPF an, ob sie über Listen von anstehenden Verteidigungen verfügen
- diese könnten wir dann unseren Studierenden/Promovierenden in geeigneter Form zur Verfügung stellen
- wir antworten Thomas nachdem Marco eine Rückmeldung von den Fakultäten hat

TOP8 – Stadtrallye der FSRe Mathe/Info/Bioinfo

- für die Stadtrallye (siehe vorherige Protokolle) wird Geld für Essen und Stände benötigt

Abstimmung: Der FSR-Bioinformatik beteiligt sich finanziell an der Stadtrallye der FSRe Mathe/Info/Bioinfo mit 30€.

→ dafür 5, dagegen 0, enthalten 1

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 13.06.2016

Anwesend:

Ivan Goranskyy, Rebekka Wiencke, Thomas Wolf, Marie Lataretu,
Sarah Schott

Abwesend:

Marco Blickensdorf, Daria Meyer, Elina Wiechens

Gäste:

Claudia Sichtling, Johannes Meyer; Moritz Müller, Emanuel Barth

Zeit: 17:20 – 17:58

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Vollversammlung

- wir müssen noch Pizza bestellen
- die Ausgabe hatten wir bereits letzte Woche beschlossen
- wir bestellen (Größe) 2x Party und 2x Familie
- Getränken müssen wir auch noch kaufen → nach der Sitzung

TOP2 – Post

- keine Post

TOP3 – Fakultätsfest FMI

- Frau Ina Weiß hatte kurzfristig vor dem Fest noch 20€ für das Fest gespendet
- die kurzen Stangen für unseren Grill sind mal wieder weg
- Martin Nußbaum war beim Transport zum Kollegienhof dabei → weiß er, wo die Stangen sind?
- Laut Ivan sind sie nicht im Kollegienhof angekommen
- die wiederverschließbaren Kabelbinder wurden zerstört → uns wurden von Martin Nußbaum neue versprochen

TOP4 – StET

- **Claudia** meldet sich bei Frau Wöhl als STET-Verantwortliche vom FSR-Bioinformatik
- Claudia unterschreibt den Vertrag, teilt sich aber den Verdienst (und die Arbeit) mit Moritz

TOP5 – Termine Verteidigungen

- **Marco** fragt nochmal im Promotionsamt der BPF (und der FMI) nach, ob wir die Listen mit anstehenden Promotionen ebenfalls (CC per Mail) bekommen können
- dann können wir sie in geeigneter Form an unsere (Promotions)studenten weitergeben

TOP6 – Kühlbox

- wir überlegen, eine FSR-Kühlbox anzuschaffen
- zum kühlen von z.B. Lebensmittel beim grillen im Park
- **Thomas** verschafft sich bis zur nächsten Sitzung einen Überblick über verschiedenen Modelle und Preise

TOP8 – Grill- und Glühweinkocherverleih (von uns)

- Grill am 21.06. für Sommerfest Soziologie → geht nicht, weil wir unseren Grill am 22.06. selbst brauchen
- Glühweinkocher am 16. bis 20.06. für Bio FakFestival → dürfen die Biologen/Ernährungswissenschaftler haben, gegen einen Pfand von 50€
- Marie übergibt den Glühweinkocher
- **wir** teilen diese beiden Entscheidungen den Anfragenden per Mail mit

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 20.06.2016

Anwesend:

Marco Blickensdorf, Thomas Wolf, Marie Lataretu, Ivan Goranskyy,
Rebekka Wiencke, Sarah Schott

Abwesend:

Daria Meyer, Elina Wiechens

Gäste:

Emanuel Barth, Claudia Sichtling

Zeit: 17:10 – 18:15

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- Flyer von „informatica feminine“ in Freiburg, 26. Juli

TOP2 – Nachbereitung Vollversammlung

- 2x Party, 1x Family Pizza war diesmal zu wenig
- 18 Teilnehmer, nicht alle waren beim Spieleabend dabei
- die Pizza war erst zum Spieleabend da
- das nächste Mal ev. 3x Party bestellen

TOP3 – Grillen am 22.06.

- Einkaufsliste 2.0:
 - 1,5 Kästen helles Bier (2 versch. Sorten) und 0,5 Dunkles
 - 6kg Kohle
 - 25 Würste, 15 Käse, 40 Brötchen
 - Senf, Ketchup (kleine Einheiten, die 1,5l-Dinger bekommen wir nie alle)
 - 1 Flasche Fanta, 1 Flasche Sprite

TOP4 – Lineupr-App

- **Thomas** nimmt Kontakt mit den Entwicklern auf
- wenn es für uns kein hoher administrativer Aufwand ist und kostenlos, würden wir uns einen Account anlegen
- besonders für die StET wäre das sehr nützlich
- eine Nutzung nach den StET ist optional
- um den Link zu unserer Lineupr-Seite an die neuen Studenten zu verbreiten, müssen wir uns rechtzeitig über den Versand der Infomaterialien von der Uni/Fakultät an die Studenten informieren
- diesem Material möchten wir einen Zettel vom FSR beifügen
- **Emanuel** informiert sich dazu

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 27.06.2016

Anwesend:

Marco Blickensdorf, Thomas Wolf, Ivan Goransky, Daria Meyer, Elina Wiechens, Rebekka Wiencke, Marie Lataretu

Abwesend:

Sarah Schott

Gäste:

Emanuel Barth, Claudia Sichtling, Moritz Müller

Zeit: 17:15 – 18:25

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Nachbesprechung Grillen vom 22.06.

- zu wenig Essen (nicht gut) für zu viele Leute (sehr gut)
- ca. 50% Studenten, Rest Doktoranden
- Grill ist noch bei Marco im Keller und soll nach der nächsten Sitzung gereinigt werden
- Nachtrag: ist bereits gereinigt → großes Lob an Marco!
- Grill muss also nur noch zurück in den FSR-Raum bzw. FSR-Schrank
- Daria hat neue wiederverschließbare Kabelbinder gekauft
- Feier kam gut an bei den Teilnehmern
- Ausgaben: 77,11€
- Einnahmen: 80€

TOP2 – Kühlbox

- Thomas hat 4 versch. passive Kühlboxen vorgestellt
- die günstigste „Campingaz Icetime“ mit 30 Liter Fassungsvermögen für ca. 35€ bei und von Amazon reicht für unsere Bedürfnisse
- **Thomas** wird die Kühlbox bestellen und zur nächsten Sitzung mitbringen, wenn sie geliefert wurde

Abstimmung: Wir kaufen die „Campingaz Icetime“ 30 Liter Kühlbox für 35€.
→ dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

TOP3 – Laborkittel

- Moritz hat beim FSR Bio nach Laborkitteln gefragt
- sie können uns Kittel in den Größen 32 bis 56 verkaufen
- ein Kittel kostet 12€
- **Moritz** kauft Kittel in den Größen 36, 38, 44 und 46 – jeweils 3 Stück

Abstimmung: Wir kaufen 12 Kittel für 144€ (Größen siehe oben).

→ dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

TOP4 – Werbung

- von manchen Schulen wurde uns angeboten, gegen Bezahlung eine Anzeige in deren Schülerzeitung zu schalten
- wir haben noch nicht gefragt, ob es in der Fakultät Gelder für die Werbung von Schülern/Studenten geht
- **wir** holen das schnellstmöglich nach

TOP5 – Mail-Verteiler

- wir haben einen neuen Verteiler „bioinfosr_weiterleitung“ eingerichtet
- in diesen können sich alle Studenten selbstständig eintragen, wenn sie wollen
- an diesen Verteiler wird der FSR Mails von „Externen“, Umfragen, Konferenztermine usw. weiterleiten
- alle anderen Mails, welche direkt mit dem FSR in Verbindung stehen, z.B. Vollversammlung, Grillen, Spieleabend, Weihnachtfeier, usw., Werden vorerst weiterhin an die Jahrgangsverteiler weitergeleitet
- der Verteiler „bioinformatik_jena“, für Studenten ohne Jahrgangsverteiler, wird als normaler Jahrgangsverteiler behandelt

TOP6 – Kabelbinder

- beim FMI-Fakultätsfest sind (mal wieder) unsere wiederverschließbaren Kabelbinder kaputt gegangen (worden)
- Daria hat für 4,99€ eine Packung (25 Stück) neue schwarze wiederverschließbare Kabelbinder gekauft

TOP7 – Rekrutierung von Studierenden aus dem Fachbereich Informatik

- E-Mail-Anfrage von Lena Britt Husken
- sie kann uns gerne eine Mail schreiben und wir leiten diese an unsere Verteiler weiter
- einen Fragebogen für die STET wollen wir nicht für sie verteilen
- **wir** teilen ihr diese Entscheidung mit

TOP8 – Lineupr-App

- Thomas hat es ausprobiert und die Login-Daten per Mail rumgeschickt
- die App findet Anklang unter den FSR-Mitgliedern
- wir testen Lineupr ausführlich für die kommende StET
- der Link zum StET-Lineupr-Event soll in den Brief an die Ersties, welcher VOR den StET verschickt wird → **Emanuel** informiert sich

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 04.07.2016

Anwesend:

Marco Blickensdorf, Thomas Wolf, Ivan Goransky, Sarah Schott,
Rebekka Wiencke, Marie Lataretu, Elina Wiechens, Daria Meyer

Abwesend:

-

Gäste:

Emanuel Barth, Claudia Sichtling, Moritz Müller, Mona Ankenbauer,
Johannes Meyer

Zeit: 17:05 – 18:30

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- Plakat für eine Genomkonferenz
- Plakat für Rückmeldung WS 16/17

TOP2 – Kühlbox

- Kühlbox ist kurzfristig im Preis gestiegen (bei Amazon)
- kostet jetzt ca. 38€
- daher neue Abstimmung mit leicht angehobenem Preis

Abstimmung: Wir kaufen die „Campingaz Icetime“ 30 Liter Kühlbox bei Amazon für maximal 50€.

→ dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

TOP3 – Laborkittel

- Moritz ist noch nicht dazu gekommen, die Kittel zu kaufen
- außerdem war die Frage der Bezahlung noch offen
- **Moritz** fragt zur nächsten Sitzung des FSR Bio nach, ob wir die Kittel auf Rechnung kaufen können

TOP4 – Werbung

- wir haben noch nicht gefragt, ob es in der Fakultät Gelder für die Werbung von Schülern/Studenten geht
- **wir** schreiben eine Mail an Prof. Böcker und Prof. Schuster
- **Emanuel** fragt Prof. Marz

TOP5 – Lineupr-App

- der Link zum StET-Lineupr-Event soll in den Brief an die Ersties, welcher VOR den StET verschickt wird
- Frau Meyer ist die passende Ansprechperson
- die **StET-Verantwortlichen** kümmern sich

TOP6 – FSR-Stempelkarten

- die **StET-Verantwortlichen** kümmern sich
- um die Stempelkarten zu erstellen, müssen wir eine Liste alle FSR-Veranstaltungen des kommenden Semesters aufstellen
- Termine müssen wir nicht unbedingt festlegen

1. Ersti-Abend
2. Spieleabend
3. Weihnachtsfeier
4. Weihnachtsvorlesung 14.12.2016 → **wir** teilen das den Mathes/Infos mit (hatten nach unserer Terminmeinung gefragt)
5. Schlittschuhlaufen
6. Stammtisch
7. Stammtisch
8. Joker

- **Marco** entwirft eine Stempelkarte mit den oben genannten 8 Veranstaltungen

TOP7 – Platzmangel HIT

- Marco hat nochmal mit Frau Meyer geschrieben
- laut Frau Meyer haben wir keinen Einfluß auf die Platzvergabe
- laut SSZ und anderen Quellen können wir darauf Einfluß nehmen
- und es auf den Punkte zu bringen: die verschiedenen Stellen die Verantwortung hin und her, keiner will zuständig sein
- daher werden wir das Problem nicht weiter verfolgen (schade)
- vor dem nächsten HIT versuchen wir für die Situation vorbereitet zu sein

TOP8 – Fakultätsrat

- im Rat gibt es drei Plätze für studentische Vertreter
- diese drei Plätze zählen für alle drei Fachschaften zusammen
- kein Bioinformatikkandidat hat, im Vgl. zu den Mathe- und Infokandidaten, ausreichend Stimmen erhalten → wir sind z.Z. nicht im Fakultätsrat vertreten
- **wir** laden die drei aktuellen Vertreter vom Mathe und Info FSR ein, um mit ihnen über die Situation zu sprechen
- wir wollen einen Sitz im Fakultätsrat!

TOP9 – Finanzen

- wir müssen Rücklagen abbauen, da wir sonst keine volle Semesterzuweisung erhalten
- mögliche Investitionen mit ungefähren Preisen:
 - Stempelkarten 20€
 - StET (USB-Sticks 120€, Preise für StET 20€)
 - Volleyball, Fußball, Friesbee-Scheibe und andere Sportgeräte 50€
 - Lichterschlauch für die Weihnachtsfeier, FakFest, usw. 40€

Abstimmung: Wir geben für die oben genannten Punkte insgesamt 250€ aus.
→ dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

FSR-Sitzung Bioinformatik im SS 16 vom 27.09.2016

Anwesend:

Marco Blickensdorf, Thomas Wolf, Ivan Goransky, Sarah Schott,
Rebekka Wiencke, Marie Lataretu,

Abwesend:

Elina Wiechens, Daria Meyer

Gäste:

Moritz Müller, Mona Ankenbauer, Johannes Meyer, Teresa Henning

Zeit: 18:25 –

Protokoll: Thomas Wolf

TOP1 – Post

- KIF wird am 02.-06. November in Ilmenau stattfinden
- Wahlprotokoll und Zeitrahmen für konstituierende FSR-Sitzung
- Poster für Jobmesse in Hamburg → hängen wir an die Tür
- Poster für Job-Vector-Messe (beginnt schon Morgen) → Müll

TOP2 – Stempelkarten

- ein Entwurf von Marco wurde diskutiert
- **Marco** kümmert sich weiterhin darum (Druck usw.)
- **Thomas** kümmert sich um einen Stempel

TOP3 – StET

- 28 Bachelor und 1 Master sind angemeldet
- Link für LineUp soll auf die FSR-Homepage (**Thomas**)
- wer bei den StET (alle drei FSRe) mithelfen möchte, soll sich hier eintragen: <https://docs.google.com/spreadsheets/d/1dWfSpUA8wwwh9-Pdh-W4W-VhoC71z2xgM9JvoOCBxo/edit?usp=sharing>

TOP4 – Laborkittel

- wurden von Moritz gekauft und liegen im FSR-Schrank
- Rechnung muss noch bezahlt werden (**Marie**)

TOP5 – USB-Sticks

- wir brauchen nun doch mehr Sticks als in der letzten Sitzung besprochen (mehr Erstis)
- **Marie** wird UBS-Sticks für 250€ kaufen

Abstimmung: Wir geben für USB-Sticks 250€ aus.

→ dafür 6, dagegen 0, enthalten 0

TOP6 – Spiele

- da manche der zuvor eingeplanten Ausgaben (z.B. Eval und Stadtrallye) weggefallen sind, müssen wir immer noch Rücklagen abbauen
- wir wollen deswegen noch ein paar Brett- und/oder Kartenspiele kaufen
- **Sarah** kauft die Spiele und entscheidet welche

Abstimmung: Wir geben für Brett- und/oder Kartenspiele 50€ aus.

→ dafür 6, dagegen 0, enthalten 0

TOP7 – Büromaterial

- Marie benötigt, u.a. für die Jahresabrechnung, Ordner und Papierkleber
- **Marie** kauft die benötigten Materialien

Abstimmung: Wir geben für Büromaterial 5€ aus.

→ dafür 6, dagegen 0, enthalten 0

TOP8 – Stammtisch

- **wir** schreiben eine Einladung für den nächsten Stammtisch

Protokoll FSR-Sitzung 21.10.2015

Sitzung im WS15

Konstitution

Anwesend: Thomas Wolf, Emanuel Barth, Daria Meyer, Elina Wiechens, Sarah Schott, Stefanie Dietrich, Ivan Goranskyy, Maria Lataretu, Rebekka Wiencke, Marco Blickensdorf
-beschlussfähig-

nicht anwesend:

Gäste: Claudia Siechting, Moritz, Daniel Loos

Protokoll: Marco Blickensdorf

TOP 1 – Posten

- Finanzer 1 und 2 x Daria und Marie
- Email x Sarah lernt Rebekka an
- FSR-Kom 1 und 2 x Marco und Ivan
- Protokoll x Daniel
- Vorsitzender und Stellvertreter x Sarah und Thomas
- Öffentlichkeitsarbeit x Elina
- Website-Verantwortlicher x Thomas

8/0/0 einstimmig angenommen

TOP 2 – Termin

Neuer Termin ist Montag 17 Uhr.

TOP 2 – Semesterplanung

- How to Bachelor
- Weihnachtsfeier
- Schlittschuhlaufen
- Betriebsausflüge
- Alumniportraits
- Spieleabende
- Weihnachtsvorlesung
- Lehrstuhlabend

TOP 3 – Post

- Info-Bufata (KIF) in Bonn
- Mensch mit handschriftlichem Brief der Lehtipps verkauft